

Viral Mobil Pelat RI 36 Ternyata Punya Raffi Ahmad , Barikut Penjelasannya !

Category: News
13 Januari 2025



Viral Mobil Pelat RI 36 Ternyata Punya Raffi Ahmad , Barikut Penjelasannya !

Prolite – Patwal mobil pejabat pelat RI 36 terlihat arogan saat menjalankan mengawal mobil Viral di media sosial.

Beberapa waktu lalu sempat ramai di media sosial memperlihatkan sikap arogan seorang patwal yang mengawal mobil pejabat dengan pelat nomer RI 36.

Masyarakat sempat bertanya-tanya kepemilikan RI 36 yang di kawal itu milik siapa.

Usai ramai video singkat tersebut terkuak ternyata mobil dengan pelat RI 36 bukan digunakan menteri melainkan Utusan

Khusus Presiden Bidang Pembinaan Generasi Muda dan Pekerja Seni Raffi Ahmad.



Istimewa

Ditlantas Polda Metro Jaya mengungkapkan bahwasannya patwal tersebut, yakni Brigadir BK. Petugas yang bersangkutan juga telah diperiksa dan diberi sanksi teguran untuk lebih humanis.

Menurut kesaksian dari Brigadir BK melerai pengendara Suzuki Ertiga Putih dengan Taxi Alphard yang nampak pada video viral tersebut.

Kemacetan bermula terjadi ketika truk penambal jalan sedang berhenti di lajur tengah Jalan Sudirman Thamrin. Kendaraan taxi berjenis Toyota Alphard yang juga terlihat di video kemudian hendak menghindar ke kanan.

Namun, pada waktu yang sama, kendaraan dari sebelah kanan (Suzuki Ertiga putih) juga hendak maju, sehingga hampir menyebabkan senggolan. Situasi itu membuat Taxi Alphard berhenti dengan jeda agak lama hingga disebut sempat berdebat.

Pada momen tersebut, petugas patwal tampak mengacungkan jari ke arah mobil taxi dan terekam dalam video, hingga disorot karena dinilai arogan.

Namun menurut penjelasan dari host sekaligus Utusan Khusus Kepresidenan dirinya tidak berada di dalam mobil tersebut saat kejadian berlangsung.

Raffi Ahmad juga menjelaskan Mobil pelat RI 36 sedang dalam perjalanan menjemput dia dengan membawa berkas penting untuk kegiatan rapat berikutnya.

Bukan hanya anggota patwal yang mendapat teguran namun Raffi Ahmad juga diketahui mendapatkan teguran dari Sekertaris Presiden Mayor Teddy Indra Wijaya.

Seskab Mayor Teddy Indra Wijaya angkat suara terkait petugas patwal mobil RI 36. Teddy berkata dirinya sudah memberikan teguran.

“Sudah, sudah kami tegur dan sudah diingatkan kembali semuanya agar semakin berhati-hati dan bijak saat berkendara,” ujar Mayor Teddy melalui pesan singkat kepada wartawan.

Ramai Isu Kedekatan Celine Evangelista Sekarang dengan Mayor Teddy

Category: Seleb
13 Januari 2025



Ramai Isu Kedekatan Celine Evangelista Sekarang

dengan Mayor Teddy

Prolite – Media sosial ramai dengan foto yang di unggah oleh Celine Evangelista yang di duga sedang dekat dengan ajudan pribadi Prabowo Subianto.

Ajudan Capres nomer urut 2 ini memang memiliki karisma yang ganteng, bukan hanya tampangnya yang ganteng namun ia juga memiliki jenjang karir yang sangat bagus.

Memiliki nama lengkap Mayor Teddy Indra Wijaya ini dikagumi banyak kaum hawa.

Beberapa waktu lalu ibu 4 anak ini membagikan foto yang memperlihatkan dirinya yang mengenakan busana berwarna putih bersanding di sebelah boneka Teddy yang cukup besar.



Tiktok mypresidentid

Dengan pose yang elegan Celine terlihat cantik, ditambah foto tersebut juga disertai caption bertuliskan “Tuhan tolong jaga dia. Doaku yang tulus selalu ada untukmu,” tulis Celine Evangelista.

Bahkan dalam unggahan yang dibagikan tersebut terdapat teman artis yang juga ikut mengomentari foto tersebut.

Rekan artis tersebut menuliskan komentarnya kepada Celine untuk mengungkap pasangan barunya tersebut, namun sayang permintaan tersebut ditolak oleh mantan istri Steven Wiliam.

Meski tidak secara gamblang diungkapkan oleh Celine mengenai sosok kekasihnya itu, namun warganet berspekulasi bahwa boneka Teddy yang di foto bersama Celine merupakan Mayor Teddy.

“Kayanya ini kode deh. Teddy Bear atau Mayor Teddy? Pokoknya Teddy makanya bonekanya Teddy,” ujar seorang warganet, yang disetujui oleh lainnya.

Namun ada juga netizen yang berkomentar bahwa perbedaan mantan istri Mayor Teddy dengan Celine, bahkan ada yang sampai membandingkan dari status pendidikan.

Usai berita kedekatan sang srtis dengan ajudan Prabowo ini ramai di media sosial, terdapat unggahan di media sosial TikTok @disiapaa.

Dalam unggahannya dirinya membagikan tangkapan layar isi chat yang diduga Mayor Teddy.

Dalam unggahan itu, sang pemilik akun mengklaim bahwa foto tangkapan layar tersebut didapat dari Instagram Story milik seorang kenalan Mayor Teddy.

“Ini benar gak ndan?” tanya kenalan Mayor Teddy sambil membagikan video YouTube berjudul ‘Celine Evangelista Dikabarkan Pacaran dengan Mayor Teddy’.

“Ah elah. Gosipin yang lain aja,” balas seseorang yang diduga Mayor Teddy.

Viral Aksi Heroik Mayor Teddy Dalam Acara Kampanya Akbar Capres No Urut 2

Category: News
13 Januari 2025



Viral Aksi Heroik Mayor Teddy Dalam Acara Kampanya Akbar Capres No Urut 2

ProLite – Sosok Mayor Teddy Indra Wijaya yang merupakan ajudan dari Menteri Pertahanan sekaligus Capres Nomor urut 2.

Sosok pria yang akhir-akhir ini sering membuat geger kaum hawa kini kembali menjadi sorotan publik lagi.

Bukan karena sosoknya yang ganteng atau bahkan sosoknya yang gagah karena merupakan seorang tentara dari lulusan Ranger School.

Untuk kali ini sosoknya viral lantaran membopong seorang wanita saat kampanye akbar yang berlangsung di Stadion Utama Gelora Bung Karno (SUGBK) pada hari Sabtu (10/2).

Saat Capres nomor urut 2 Prabowo Subianto sedang menyampaikan pidatonya, tiba-tiba seorang perempuan mendadak pingsan.

Dengan sangat cekatan Mayor Teddy yang langsung menghampiri korban untuk langsung membopong ke belakang panggung.

Sontak aksi cekatannya tersebut kini viral dimedia sosial bahkan mantan Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil pun ikut membagikan video viral tersebut.

Dalam video unggahan Ridwan Kamil bahkan dirinya menyebutkan dimana ada Mayor Teddy di situ ada yang pingsan.

“Dimana ada Mayor Teddy, Selalu ada yang pingsan atau mungkin mencari cara memingsankan diri dengan estetik, cari kemeja panjang yg akan melambai kalo kena angin, dan jangan lupa hape tetap harus erat digenggam, agar bisa update “dipangku mayor teddy”, Tulis Ridwan Kamil.

Usai video tersebut di unggah sontak kolom komentar sang wakil Gubernur Jawa Barat Kebanjiran Komentar.

Sebagian besar yang memenuhi kolom komentar sudah pasti kaum hawa yang juga mengagumi sosok tentara dari lulusan Ranger School.

Karinade***: Kalo yg pingsan ibu2 udah beranak boleh engga ya request yg gendong mayor Teddy ☐.

Isnajuli***: Mau pura² pingsan juga biar digendong mayor tedy, tapi posisi gue di tribun ☐

Daraagu***: Kalo aku mau pura² tenggelam aja biar dikasih nafas buatan sama mayor teddy ☐

Masih banyak lagi yang juga ikut mengomentari video tersebut, namun tak lepas dari komentar pedas dari warganet.

Banyak yang menduga bahwa sosok wanita tersebut hanya berpura-pura pingsan karena dalam video terlihat Handphone yang di tangannya terlihat terpegang dengan erat.

Karena aksi heroikny tersebut kini video tersebut viral di media sosial.

Mengenal Sosok Mayor Teddy Indra Wijaya yang Menarik Perhatian Kaum Hawa

Category: News
13 Januari 2025



Mengenal Sosok Mayor Teddy Indra Wijaya yang Menarik Perhatian Kaum Hawa

Prolite – Nama Mayor Teddy Indra Wijaya akhir-akhir ini membuat geger kaum hawa, sosok yang jadi idaman banyak orang.

Lantas siapa cowo ganteng yang sudah membuat kaum hawa mengaguminya? Berikut Profil Mayor Teddy.

Memiliki nama lengkap Mayor Teddy Indra Wijaya merupakan alumni dari SMA Taruna Nusantara, Magelang.

Usai lulus dari SMA Taruna Nusantara Teddy kemudian melanjutkan pendidikannya di Akademi Militer dan lulus pada tahun 2011.

Mayor Teddy mulai mencuri perhatian publik setelah melaksanakan tugas sebagai asisten ajudan orang nomor satu di Indonesia.

Melaksanakan tugas untuk menjaga orang nomor satu di Indonesia yakni Presiden Joko Widodo (Jokowi) dari tahun 2014 hingga 2019 lalu.



Instagram tedsgallery

Sontak membuat dirinya selalu menjadi perhatian publik bahkan banyak orang tua yang mengidamkan mempunyai menantu seperti dirinya.

Seusai bertugas menjadi asisten ajudan Presiden Jokowi, Mayor Teddy melanjutkan pendidikan militernya di Amerika Serikat. Tepatnya, di US Army Infantry School di Fort Benning.

Mayor Teddy menjalani program sekolah pasukan paling elite di Angkatan Darat AS yaitu Ranger School. Program ini telah menghasilkan lulusan US Army Ranger bagi Resimen Ranger ke-75.

Saat menempuh pendidikan di Negeri Paman Sam, Mayor Teddy berhasil memperoleh gelar Tab Ranger. Mayor Teddy berhasil mengukir namanya sebagai prajurit TNI asal Indonesia yang berhasil meraih Tab Ranger.

Gelar Tab Ranger, sebelumnya juga didapatkan oleh Jenderal TNI (Purn) Susilo Bambang Yudhoyono (SBY). Kemudian, Letjen TNI (Purn) Hotmangaraja Panjaitan, Letjen TNI (Purn) Nugroho Widyatomo, dan Letjen TNI (Purn) Syaiful Rizal .

Lalu, Mayor Teddy menyelesaikan pendidikan militernya di AS pada November 2019. Setelah lulus, dia berhasil memperoleh predikat International Honor Graduate di antara 185 siswa.

Tidak hanya itu, Mayor Teddy juga dianugerahi Commandant List Award (20 persen teratas bidang Akademik). Dan Gold APFT (Army Physical Fitness Test dengan nilai sempurna 100 persen).

Namun kini kita selalu liat sosok Mayor Teddy Indra Wijaya merupakan ajudan Menteri Pertahanan (Menhan) Prabowo Subianto sejak tahun 2020 hingga saat ini.